

1981 04 le 22 Il faut avoir foi dans le Guide pour atteindre à la foi au SOI

« Dans la conscience « je suis » on fait l'expérience de l'Univers tout entier.

Sans cette conscience, qu'est-ce qui pourrait bien exister ?

Elle bat du tambour, tout le monde est emporté par ces roulements de tambour, mais qui se préoccupe de savoir qui joue du tambour ?

Qui tape sur la grosse caisse?

Il est incroyable que personne ne jette jamais le moindre petit coup d'œil sur ce brin de conscience.

Visiteur: Quand je m'ancre dans cette conscience, est que c'est de la méditation?

« Qui s'ancre?

N'est-ce pas la conscience elle-même ?

Cette personne (il montre Jean Dunn) a compris sa vraie nature.

C'est à cause de sa foi dans son Maître

Tout ce qui me touche est sacré pour elle.

Il faut avoir cette foi dans le Guru pour atteindre à la foi au SOI

Certains ne tarissent pas d'éloges sur ce Maître-ci, ce Maître -là.

Pourquoi?

Pour lécher les restes de ces Maîtres ?

Ils feraient mieux de lécher leurs restes à eux, ils seraient plus avancés.

Ancrez-vous dans votre propre conscience et restez-y.

Faites fondre le fardeau de vos conceptions dans la conscience, mais n'utilisez pas la conscience pour édifier vos châteaux de concepts. »

Visiteur: La force de l'habitude nous égare, n'est-ce pas

« L'habitude de considérer Le Soi comme l'entité corps-esprit a trop d'influence sur tout le monde.

La connaissance du « je suis » est votre Guide, restez-y.

Qui officie au culte?

C'est l'intellect de ce Guide – qui êtes-vous ? Un intrus!

Bien sûr l'action du monde entier dépend de cet intellect, mais quand il arrive à son apogée, il se fond dans L'Absolu.

Vous continuez tous à consigner vos pensées dans votre journal intime – écoutez-moi, à la fin du compte, ça ne sert absolument à rien.

Ça ne sert qu'à vous garder en captivité. »